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Os pasamos a comentar las actividades llevadas

a cabo en el último mes:

Se ha presentado a la prensa el Comité

Asesor de Pacientes en la sede de la SEFH,

siendo la primera sociedad científica que

incorpora al paciente en su estructura con un

compromiso firme por la participación del

paciente en las actividades.

Nos reunimos la Junta Permanente, la

Junta de Gobierno y el Patronato de la FEFH

para aprobación y revisión de los temas y

proyectos del 2022.

Se ha firmado un Contrato de Cesión de

Derechos de Explotación de contenidos de la

web “tufarmaceuticodeguardia” en la escuela

de pacientes de la SEFH. Nuestro mayor

agradecimiento y reconocimiento a Enrique Soler

Campany y su equipo por el trabajo realizado y

voluntad de compartirlo de forma desinteresada

en la plataforma de la sociedad científica para

todos los FH.

Se han publicado los primeros 32 temas

del Proyecto FHarmateca, de los bloques 1 y 2,

a los que se puede acceder tanto al texto, como

a las evaluaciones test.

Se ha remitido al Ministerio de

Educación y Formación Profesional la propuesta

de real decreto por el que se establece un curso

de especialización en Procesos de Farmacia

Hospitalaria, con carácter oficial y de validez en

el territorio nacional, para los técnicos de

farmacia de grado medio. Agradecemos a

Begoña Tortajada, Eva Negro, Ismael Escobar y

Xosé Manuel Rey el exhaustivo trabajo realizado.

Hemos participado en la Jornada de

Canarias sobre PROMs y PREMS, y hemos

asistido a la presentación de la Jornada:

Valtermed 2 años: consolidación y perspectivas

futuras del Ministerio de Sanidad.

Se ha realizado una reunión con la

Dirección de Farmacia de la Comunidad de

Castilla y León y representación de los Colegios

de Farmacéuticos sobre el proyecto Telémaco.

Hemos mantenido una reunión con los

órganos representativos de la ASHP en el seno

del Midyear 2021.

Nos hemos reunido con la Junta de la

SEFAP para valorar acercamientos

profesionales de cara a la especialidad única.

Hemos participado con la SEO en la

presentación del Manual 10 temas candentes

en Oftalmología, y con la Junta directiva de la

SEDAR.

Hemos participado con el CGCOF en

reuniones del grupo de Seguridad, Formación

Continuada y Recertificación, así como con

EADA.

Se ha presentado el Proyecto

Highlights Midyear 2021, con los principales

avances presentados al congreso de USA con

el patrocinio de Amgen.

Un abrazo, y toda la ilusión y compromiso para

seguir trabajando en proyectos que nos unan y

nos hagan mejores como profesión en 2022.
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